



## Música

Gardiner, dos años después de agredir a un artista: “Soy otra persona” —P40

# Trump sopesa atacar Irán en busca de una “rendición incondicional”

El presidente de Estados Unidos despliega más aviones en Oriente Próximo y advierte a Jamenei de que es un “blanco fácil” porque sabe dónde se esconde

MIGUEL JIMÉNEZ  
Washington

Estados Unidos se implica más en el conflicto entre Israel e Irán y Donald Trump alimenta la idea de que puede involucrarse de forma directa. El presiden-

te de EE UU abandonó precipitadamente la cumbre del G-7 en Canadá el lunes ante el aumento de la tensión en Oriente Próximo y decidió elevar la presión sobre Teherán. Trump escribió en la red social Truth que sabe

dónde está el ayatolá Alí Jamenei y que es “un blanco fácil”, mientras el Pentágono despliega más aviones de combate en Oriente Próximo. El mensaje es claro: le exige “rendición incondicional”. “Nuestra paciencia se está ago-

tando”, añadió el presidente. Según fuentes de *The Wall Street Journal*, Trump estudió en la sala de crisis con su equipo de seguridad nacional diversas alternativas, incluido un potencial ataque de EE UU. —P2 A 5



Donald Trump hablaba con periodistas ayer en el avión presidencial. MARK SCHIEFELBEIN (AP/LAPRESSE)

## La ponencia del PP abre la puerta a pactos con Vox a escala nacional

Feijóo evita explicitar un veto a posibles acuerdos con Junts

ELSA GARCÍA DE BLAS  
Madrid

La ponencia política que llevará el PP al congreso de julio deja la puerta abierta a pactos con Vox a escala nacional, sin cerrarla a nacionalistas catalanes y vascos. “Ni cordones arbitrarios, ni mayorías incoherentes”, dice el texto, deliberadamente ambiguo en cuanto a los acuerdos que podría necesitar un posible Gobierno de Alberto Núñez Feijóo. El PP no pone peros a pactar con los independentistas de Junts si no se sitúan fuera de la Constitución. —P14

## Sánchez limita la corrupción al “triángulo tóxico” de Ábalos, Cerdán y Koldo

CARLOS E. CUÉ  
Madrid

El Gobierno defiende que la corrupción en el PSOE se limita al “triángulo tóxico de Ábalos, Santos Cerdán y Koldo”, en palabras de la ministra Pilar Alegría. Pedro Sánchez, en una carta a la militancia, expresa su “indignación” y denuncia que el caso se use “al servicio de un intento de la derecha de derribar al Gobierno”. —P15

# El Gobierno reparte culpas del apagón entre REE y las eléctricas

El informe de Aagesen ve incumplimientos y un error de planificación

M. PLANELLES / J. CRUZ PEÑA  
I. FARIZA  
Madrid

El Gobierno repartió ayer las culpas del gran apagón del 28 de abril entre Red Eléctrica Española (REE) y las compañías de generación eléctrica.

La vicepresidenta tercera y

ministra para la Transición Ecológica, Sara Aagesen, apuntó a un error de planificación de REE al hacer un cálculo de las centrales convencionales (de gas, carbón o nuclear) disponibles para hacer frente a picos de tensión. Pero de las nueve centrales previstas, “todas y cada una de ellas” tuvieron

“algún grado de incumplimiento”, dijo Aagesen. El Ejecutivo rechazó dar datos concretos de qué plantas fallaron y de qué compañías, aunque los datos apuntan a Iberdrola, Endesa, Naturgy y EDP, que dominan la generación. El Ministerio prepara un decreto con medidas para reforzar el sistema.—P24 Y 25

